
平成２２年０４月２８日 代表幹事会資料 

運動部支援委員会 活動報告 

委員長 肥田敬夫（高 11 回） 

１．平成２１年度委員会実施及び基金状況 

・香陵同窓会運動部支援委員会は平成２１年度、OB 会長懇談会を含め１０回開催しました。 

・寄付総額：２，１２５，０００円（３月３１日現在）  

・寄付人数：５９０名  

・残高総額：2，８４１，４３８円 

 

２．支援を実施したクラブ活動 

① 新聞部： 

 ・新聞作成用のソフトのライセンス料として（支援金額；１１０，０００円 ４月１６日支払い ） 

新聞部は運動部ではないが、全国大会に連続して出場してよい成績を上げているだけでなく、校内のパソコン 

新聞では運動部の活動を広報してくれている事を考慮して。（ＯＢ会がないため全額補助） 

② 女子バスケット部： 

 ・ユニフォーム；４１１，０００円 ４月３０日支払い ） 

  女子バスケット部には OB 会がなく援助を受けられないが、ユニフォームを揃えなければ試合に出場出来ない 

ので今回全額補助とした。（バスケット部 OB 会が男女共通の OB 会となるようにしてゆくとの報告あり。） 

③ フェンシング部： 

 ・フェンシング部、審判機セット購入（支援金額；１６０，０００円 ４月３０日支払い ） 

  今使っている審判機が古く利用勝手が悪いので新規購入する。 

④ 剣道部（女子）： 

 ・更衣室用のユニットハウス購入（支援金額；３３６，５５０円 ６月１０日支払い ） 

これまで水泳部の部室等を借用していたが、剣道部女子部員が増加してきて共同利用困難になった為。 

⑤ 学校外トイレ： 

 ・改修費用（支援金額；２，２５７，５００円 ８月２１日支払い ） 

  校舎外トイレについては一昨年より増設の要望が上がっていた。同窓会が支援する事が決まり、委員会にも支援 

の要請があったため決定した。増築して便器の数は倍層した。 

⑥ 陸上部 3 年渡辺君： 

 ・ユニフォーム代（支援金額；３７，２００円 １０月５日支払い ） 

  秋の新潟国体に参加する事になり個人でユニフォーム等を購入する必要があるとの事。国体参加のための費用は、 

上記費用を陸上部ＯＢ会と折半で委員会が援助するほか、個人で負担する分があるとの事。 

⑦ 女子フェンシング部 2 年青地さん： 

 ・旅費（支援金額；１00，０００円 １０月５日支払い ） 

  ハンガリー共和国のブダペストで開催される「カデ・サーブル・サーキット大会」に日本代表として出場する 

事になったとの事。旅費 22 万円、道具代 10 万円が個人負担になるため委員会より 10 万円補助する。 

⑧ 女子フェンシング部 2 年土屋さん： 

・旅費（支援金額；１00，０００円 １０月５日支払い ） 

(社)日本フェンシング協会から委嘱をうけ、イタリアのピサで行われるカデ欧州サーキット男女エペ・ピサ大会 

に派遣される事となった。自己負担金が 25 万円なで援助をお願いしたいとの事。委員会より 10 万円補助する。 

⑨ トレーニングジム： 

 ・メンテナンス費用（支援金額；１９０，７３２円 １２月４日支払い ） 

  綾部信明委員より、設備の老朽化に伴う交換やメンテナンスを実施したいとの要請があった。利用者が多い事、 

  老朽化した設備は危険なので早急に対応する。 

⑩ フェンシング部 2 年女子の青地さん： 

・旅費（支援金額；２00，０００円 ２月１５日支払い ） 

  ジュニアオリンピックカップで全国 2 位になったため、3 月にアジア選手権、4 月に世界選手権に出場する事が 

決まった。それぞれについて委員会として支援する。 

※合計金額：３，８８５，９２７円 平成 2２年３月３１日まで） 

 



 

３．運動部 OB 会長懇談会の実施 

 ・日時：200９年 7 月７日（1８:30～20:30） ・会場：沼津東急ホテル 

 ・出席者：栗原校長先生、御宿副校長先生、齋藤副委員長(教頭先生)、井口同窓会長、城所同窓会事務局長、 

運動部 OB 関係者 1５名、運動部支援委員会委員長他委員会メンバー９名（運動部 OB 会長のうち 2 名委員が兼務） 

  合計２９名参加。各部 OB 会の活動状況や支援の要望、学校から運動部の活動報告などがされました。 

 

４．新年度協議検討事項 

 ・トレーニングジムの継続的維持管理費の補助。 

 ・井口同窓会長の提案されたグラウンドの草刈については、当委員会の山田昌弘委員をはじめとする OB 有志が参加 

  して、ボランティアとして時々実施されている事。 

 ・支援をお願いするためと、支援のお礼を掲載する香陵運動部支援委員会のホームページ作成と維持管理について。 

 ・サッカー部の顧問先生が異動となりへディングマシンの購入については保留する事となっている。 

・今年のインターハイの会場が沖縄のため旅費の支援の件について検討する。 

・女子生徒の増加にともなう女子運動部部活動について、支援の要請が増える傾向にある事と、女子部活動の OB 会 

の設立及び活動について。 

 


